



El Comité Organizador de los Juegos Olímpicos de Tokio-2020 inauguró la villa que acogerá a los atletas participantes en la cita estival, ubicada en el distrito costero de Harumi, en la capital de Japón. Al evento asistió el presidente del Comité Olímpico Internacional, el alemán Thomas Bach, quien aseguró que la sede nipona es la mejor preparada de la historia, a pesar de todos los inconvenientes derivados de la pandemia mundial de la COVID-19, informó Prensa Latina.

El que quiere odio y alienta el caos para Cuba no ama a este país

Muchas son las valoraciones que destacados artistas y escritores han referido a *Granma* a partir de los sucesos acaecidos el pasado domingo.

«Se ha tratado de fracturar la unidad del pueblo cubano. No cabe dudas, pues se ha demostrado que ha sido una manipulación», expresó la actriz y dramaturga Fátima Patterson. «Los artistas e intelectuales están en desacuerdo con lo que sucedió, están al lado de nuestro proyecto social, que puede ser perfectible, que se puede mejorar, precisamente a través del diálogo sano y honesto, y no por medio de la manipulación ni de la violencia, considero».

Digna Guerra, directora del Coro Nacional de Cuba, refirió que «la reciente votación en las Naciones Unidas, apoyando la resolución cubana contra el bloqueo de Estados Unidos, le está diciendo, de manera clara, al gobierno norteamericano que tiene que cesar, y desoyendo este llamado de la comunidad internacional lo arreceja, causando penurias al pueblo cubano en el curso de esta terrible pandemia, lo que lo hace aún más cruel e inhumano. Este bloqueo es el principal causante del desabastecimiento de alimentos y medicinas, y debe cesar», sostuvo.

Por su parte, la actriz Eslinda Núñez

consideró que «causa indignación ver cómo en la situación en que nos encontramos hay quienes se prestan a crear disturbios, alteraciones y caos bajo premisas falsas, aprovechándose de las inconformidades y problemas que cada día nos crea el bloqueo estadounidense, primera causa del desabastecimiento de todo producto, que confrontamos y que endurece el día a día de la familia cubana. ¿De qué humanismo hablan quienes negaron ayuda al crucero inglés infectado y obligado a navegar sin ayuda médica?».

El director de cine Manuel Herrera refirió que «se ha impulsado una campaña mediática como las que usualmente hemos visto contra Venezuela, Ecuador, Bolivia, Brasil, Nicaragua y cuanto país, con un gobierno de centro o de izquierda, se oponga a los intereses de Estados Unidos. Se divulgan las imágenes cubanas, ¿cómo no se han divulgado las represiones en Colombia o en Chile, por no hablar del silencio culpable de los medios cuando el pueblo boliviano luchaba contra el golpe de Estado?».

«Invito a todos los cubanos a respetar la tranquilidad ciudadana, a no cometer actos de violencia ni vandalismo, a que tengamos conciencia de la complejidad del

momento desde el punto de vista sanitario», dijo el escritor y presidente del Comité Provincial de la Uneac en Mayabeque, Juan Carlos García Guridi. «Cuba es de los cubanos, pero de los cubanos que se manifiesten en concordancia con los sentimientos patrios verdaderos, y en los que no asome ningún pensamiento anexionista, ni ninguna práctica que vaya en detrimento de los valores que se nos han inculcado».

Roxana Pineda, actriz y directora del Teatro La Rosa, declaró que «resulta indignante e irresponsable que se utilice el dolor y la angustia de un pueblo para desatar campañas que solo buscan desestabilizar al Gobierno. El que quiere odio y alienta el caos para Cuba hoy, no ama a este país. El que replica las mentiras sobre este Gobierno, que tiene que encontrar las vías para seguir dialogando y respondiendo los reclamos legítimos de su pueblo, no ama a este país. Porque amamos a Cuba condenamos esta escalada que solo tiene un final bien previsto: el secuestro de nuestra real y única independencia. Los que se prestan para este juego están ayudando a que se abran las puertas para una «intervención nada humanitaria», como tantas veces ha ocurrido en nuestro mundo. No es hora de alentar odios ni muerte. No es hora de alentar la indecencia ni la marginalidad. No somos un país marginal, somos un país sano, pobre, pero altivo, y sabemos lo que tenemos que exigir desde el sentido de pertenencia a Cuba, a esta isla hermosa repleta de poesía. (Redacción Cultural)

TELEVISIÓN

CUBAVISIÓN 06:30 a.m. Buenos días
09:00 a.m. Conferencia de prensa sobre el enfrentamiento a la COVID-19 10:00 a.m. Canta y juega 10:15 a.m. El pequeño Bheen 10:30 a.m. Plaza Sésamo 10:58 a.m. Tin Marín 11:10 a.m. Vuelvo a mirar (cap. 13) 12:00 m. Al mediodía 01:00 p.m. NTV 02:00 p.m. Tierras de fuego (cap. 66) 02:45 p.m. Contra el olvido 03:17 p.m. Al compás del son (cap. 29) 04:00 p.m. Noticiero Anso 04:15 p.m. El inspector Gadget 04:45 p.m. Elpidio Valdés 05:02 p.m. Los creadores 05:30 p.m. Banda ancha 05:45 p.m. No te lo pierdas 05:57 p.m. Este día 06:00 p.m. Z4, todos o nada 06:30 p.m. Noticiero cultural 07:00 p.m. Mesa Redonda 08:00 p.m. NTV 08:35 p.m. Danzoneando 09:05 p.m. Mujeres ambiciosas (cap. 69) 09:53 p.m. Humor a primera vista 10:11 p.m. La pupila asombrada 11:00 p.m. Los favoritos de Midas (cap. 2) 12:43 a.m. Caribe noticias 01:10 a.m. Telecine: El nido. Reino Unido-Canadá 04:29 a.m. Telecine: K-Pax. Un universo aparte. EE. UU.

TELE-REBELDE 08:00 a.m. Programación educativa 10:00 a.m. La jugada perfecta 10:30 a.m. Documental: Nairo 11:00 a.m. A todo motor 12:00 m. Meridiano deportivo 12:30 p.m. La historia antes de Tokio 02:45 p.m. Vale 3 especial 04:30 p.m. Fútbol sala 06:00 p.m. Meridiano deportivo 06:30 p.m. Fútbol x dentro 07:00 p.m. Deporclip 07:30 p.m. Baloncesto internacional 09:13 p.m. Cine deportivo: El ciclista. Irlanda 11:13 p.m. Meridiano deportivo

CANAL EDUCATIVO 08:00 a.m. Animate de verano: Kung fu panda 3. EE. UU. 10:00 a.m. La calle de la misericordia (cap. 4) 11:00 a.m. Curso de verano de idioma inglés 12:00 m. Grandes documentales: Abstracto: el arte del diseño (1ra. parte) 01:00 p.m. Atar War Rebel, temp.1 (cap. 7) 02:00 p.m. Plaza Sésamo 02:30 p.m. Trinidad a su puerta 03:00 p.m. Dickensian (cap. 7) 04:00 p.m. Aprender aprendiendo 04:30 p.m. Telecentros 06:00 p.m. Juventudes por un sueño 06:30 p.m. De tarde en casa: Cefalea en la infancia 07:30 p.m. El niño ciervo (cap. 4) 08:00 p.m. NTV 08:30 p.m. Sin etiquetas 09:00 p.m. De cierta manera 11:00 p.m. Mesa Redonda

CANAL EDUCATIVO 2 Programación de Teselur

MULTIVISIÓN 08:00 a.m. De todo un tin 09:28 a.m. Kipo y la era de los magnimales, temp. 3 (cap. 1) 09:52 a.m. Minicinema: A todos los chicos de los que me enamoré 2da. parte 11:34 a.m. D' cine: Agatha y la maldición de Ishtar. Gran Bretaña 01:15 p.m. Riverdale, temp. 1 (cap. 5) 01:57 p.m. Mundo primitivo, temp. 2 (cap. 3) 02:42 p.m. Sonido Brasil 03:00 p.m. Amor en blanco y negro (cap. 11) 04:01 p.m. Documental: Viaje por el valle de los reyes 04:50 p.m. De todo un tin 06:21 p.m. Riverdale, temp. 1 (cap. 5) 07:03 p.m. Mundo primitivo, temp. 2 (cap. 3) 07:48 p.m. El joven Sheldon (cap. 12) 08:09 p.m. Merlí (cap. 9) 09:00 p.m. El infiltrado, 1ra. temp. (cap. 4) 09:59 p.m. Documental forense 10:43 p.m. Caída de caballeros, temp. 1 (cap. 9). Desde las 11:28 p.m., y hasta las 07:04 a.m., retransmisión de los programas subrayados

La delegación olímpica cubana está con su Presidente, con la Revolución



FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

VENTURA DE JESÚS

En algo más de una semana nuestros atletas estarán escribiendo nuevas páginas de la ya extensa gloria deportiva antillana.

En la tarde de este miércoles, más de un millón de cubanos se movió la cabeza de un lado a otro tratando de reconocer a los deportistas cubanos que partían por el Aeropuerto Internacional José Martí, rumbo a los Juegos Olímpicos de Tokio-2020.

Algunos de los presentes en el aeropuerto, ajenos al mundo del deporte, examinaron el rostro de nuestros campeones con curiosidad y admiración.

Es imposible ser indiferentes cuando se está cerca de los más destacados deportistas de estos tiempos, muchos de los cuales han dado ya bastante gloria a la Patria. Entre ellos, sobresalen los campeones olímpicos y mundiales.

«La idea de no dar su brazo a torcer, de dar el máximo en el escenario competitivo y representar a su pueblo con decoro, prevalece en cada uno de los clasificados a la cita multideportiva», dijo la jugadora de tenis de mesa, Daniela Fonseca Carrazana.

Con 18 años de edad, es la más joven de la embajada atlética. Para ella, admite, es un honor y un privilegio participar en una competencia como esta, y va con muchos deseos de competir, aunque está consciente de que subir al podio es una meta bien dura.

Observó que los Juegos Olímpicos son la ilusión de todo deportista, donde se concreta el sueño para el que se han venido preparando, durante mucho tiempo, al precio de no pocos sacrificios. Serena e intensa, a la vez, en el escenario de competencia, la joven matancera estaba visiblemente feliz, dio gracias a quienes la

reconocieron cuando clasificó a la magna cita, y agradeció a las autoridades cubanas por el apoyo recibido en su formación como deportista.

«Cuba ha estado siempre muy pendiente de nosotros, a pesar de que ahora mismo la situación económica es bien difícil debido a la pandemia y al bloqueo. Esto de los actos vandálicos y las agresiones, nos afecta a todos, y no es la manera de resolver las cosas», reflexionó.

El tirador cubano Leuris Pupo, campeón olímpico en Londres-2012, también condenó los hechos ocurridos en Cuba como consecuencia de los instigadores que, impulsados y pagados por el Gobierno de Estados Unidos, desean agravar la situación que hoy vive el país.

Este «pistolero» de nervios inmutables asiste a sus sextos Juegos Olímpicos, y no oculta su aspiración de subir nuevamente al podio. «Yo me siento bien. Hay un grupo de tiradores de un nivel muy parejo; solo depende de cómo responda la mente ese día, la parte psicológica», explicó el más experimentado atleta de la delegación cubana.

Las tres veces medallista olímpica, Idalys Ortiz; el monarca de Río de Janeiro en la lucha grecorromana, Ismael Borrero; el boxeador Andy Cruz, y Mijaín López, coincidieron en que el itinerario está bien definido en Tokio: hacer el máximo.

Sereno, sin la exaltación de quien va a luchar, nada más y nada menos que por su cuarto título olímpico, Mijaín López aseguró que toda la delegación cubana está con su Presidente, con la Revolución y con el socialismo. «Eso nos lo enseñó Fidel», aseveró.